

RSC-CRACKS

Regauer Motorsportler starteten mit schönen Erfolgen in die neue Saison

REGAU/DUBAI/GOSAU. Die Piloten des Rennsport Club Regau (RSC) setzen 2011 ihren Erfolgskurs fort. Jetski-Crack Kevin Reiterer jagte in Dubai sein Renngerät auf Platz drei. Karl Stockinger kam beim Winter-Motocross in Gosau als Dritter auch aufs Stockerl.



Kevin Reiterer erkämpfte in Dubai trotz „Jetskiverlustes“ einen dritten Platz.

Eine nur kurze Pause gab es für Kevin Reiterer – Triple-Weltmeister 2010 im Jetski-Racing. Schon knapp nach Jahresbeginn fuhr er im zweiten Rennen des Jahres in der Marina Dubai bereits wieder auf das Siegerpodest. Das Rennen verlangte Kevin Reiterer wieder eine große Portion Können ab, wurde es doch am offe-

nen Meer nahe des öffentlichen Strandes ausgetragen. Insgesamt 70 Fahrer aus acht Nationen nahmen an diesem Rennen

teil. Zu allem Überfluss verlor er bei einer Geschwindigkeit von 110 km/h auch noch seinen Ski, weil er bei einer großen Welle zu

weit geflogen war. Kevin Reiterer ließ sich durch all diese Umstände aber nicht beirren, holte alles aus seinem Jetski heraus und kam als Dritter ins Ziel.

Schlamm Schlacht in Gosau

Beim international dicht besetzten „10. Biotech-Winter-Motocross“ am Rabenkogel in Gosau fuhr Karl Stockinger ebenfalls auf Rang drei. Trotz kleiner Fehler erreichten Stockinger und Kristof Kirchgatterer im durch anhaltenden Regen schwer zu fahrenden, tiefen Boden den Finallauf. Kristof Kirchgatterer verfehlte letztendlich nur knapp einen Platz auf dem Podium und wurde in der Klasse Senioren hinter Karl Stockinger Vierter. ■

KURZ & BÜNDIG

Stockschützen wählen VÖCKLABRUCK.

Der Stockschützenverein ASKÖ Dürnau hat einen neuen Vorstand gewählt: Obmann ist Helmut Zeilberger, sein Stellvertreter Gerhard Müller. Die Funktion der Kassierin erfüllt Veronika Lorenz, jene der Schriftführerin Katrin Moritz.

Mondseer Doppelpack

MONDSEE. Die Volleyballerinnen der Naturfreunde Raiffeisen Mondseeland freuen sich über zwei Siege: In einem harten Match wurde Leopoldskron mit 3:2 besiegt. Gegen PSV Salzburg hatte man weniger Probleme und ging mit einem 3:0 vom Platz.

Trauer um Schwaighofer

VÖCKLABRUCK. Winfried Schwaighofer, Präsident des Vöcklabrucker Sportclubs, starb unerwartet im 56. Lebensjahr. Schwaighofer hatte sich als Mann der Tat erwiesen und für den Fußball in Vöcklabruck einen Neuanfang ermöglicht.



Im Finale konnten sich Andreas und Helmut Schlosser (im Bild rechts) gegen Christina und Erich Scherndl (im Bild links) durchsetzen.

GENERATIONENTURNIER

Familie Schlosser siegt

LENZING. Sportliche und persönliche Höchstleistungen brachten alle Teilnehmer bei der heurigen 9. Auflage des Generationenturnieres des Lenzinger Tennisclubs. Die drei Stunden Gesamtspielzeit wurden wieder bravourös gemeistert. Auch neue Paarungen kamen hinzu und auch die jüngeren Generationen finden bereits Gefallen an dieser Veranstaltung.

Die begehrte Wandertrophäe war Ziel beider Finalisten. Beide Paarungen gewannen souverän die Gruppenphase sowie die Kreuzspiele. Im Finale konnten sich dann Andreas und Helmut Schlosser gegen Christina und Erich Scherndl durchsetzen. Im kleinen Finale gewannen Sebastian und Kurt Pesl gegen Simon und Josef Ransmayer und sicherten sich den 3. Platz. ■

VOLLEYBALL

3:1 verloren

VÖCKLABRUCK. Nach den letzten Erfolgen in der Bundesliga und im Cup schien der Weg für die Volleyknights recht gefestigt nach oben zu zeigen – die Schwertberger korrigierten diese Sichtweise am Samstag im letzten Spiel des Grunddurchganges der 2. Bundesliga. Am Wochenende war in der kleinen Halle in Schwertberg für die Volleyknights nichts zu holen. Der Gastgeber war zu stabil in seinen Elementen und gewann verdient mit 3:1. Nun gilt es für die Volleyknights, eine Trainingsphase einzulegen, wo auch athletische Grundlagen gelegt werden. In einem erneuten Durchgang mit Hin- und Rückspielen gilt es, ab Mitte Februar mit den Landesmeistern von Oberösterreich, Salzburg, Tirol und Vorarlberg und den anderen Zweitligisten den Zweitligameister zu ermitteln. ■